

Ibagué, 7 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1903

Por fenómeno de La Niña, Alcaldía adelanta acciones preventivas de riesgo estructural en zona rural

Para proteger el 'Puente Cemento' en el corregimiento Laureles, se realiza el reencauzamiento del río Cocora.

Con maquinaria amarilla, la Alcaldía de Ibagué realiza acciones preventivas por el inicio del Fenómeno de la Niña en el corregimiento Laureles, con el fin de proteger el puente que comunica a los pobladores de las veredas Altamira, Salitre y San Rafael.

“Nuestra alcaldesa Johana Aranda, tiene como prioridad preservar el bienestar de las familias rurales. Estamos realizando el reencauzamiento de río, para la creación de jarillones y la protección de las aletas y el anclaje del puente, todo esto cuidando, por supuesto, el medio ambiente”, explicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

De igual manera, el funcionario enfatizó que estas medidas se están tomando para preservar en buen estado esta importante infraestructura ante la inminente temporada de más lluvias, con el fin de proteger la seguridad de los campesinos que por allí se movilizan a diario.

Es de señalar que, la estructura conocida como 'Puente Cemento', permite el paso de más de 200 familias de los corregimientos: Dantas, Laureles y Coello Cocora, que transitan hacia la zona rural de la capital tolimense.